

Allschwiler Fasnacht 2022

21.01.2022

«Mir löön nit lugg» – Obwohl die Gesundheit, die Sicherheit und der Schutz der Bevölkerung oberste Priorität haben; die Allschwiler Fasnacht findet dank der tatkräftigen Unterstützung der kommunalen und kantonalen Behörden statt, wenn auch auf eine etwas andere Art.

Das Motto der Allschwiler Fasnacht 2022 «Mir löön nit lugg» bedeutet einerseits, dass trotz der besonderen Lage die alte Tradition der Schwellemer Fasnacht gepflegt werden soll und andererseits, dass immer wieder Privatpersonen oder Interessengruppen aus der Allschwiler Bevölkerung aktiv werden, Vorhaben der Behörden hinterfragen, aus anderen Blickwinkeln beleuchten und mit viel Engagement an der Entwicklung unseres Gemeinwesens teilnehmen.

Die legendäre Kreativität der Allschwiler Fasnächtlerinnen und Fasnächtler ist nicht eingeschlafen, sondern der Lage entsprechend aktiviert worden. So werden in Allschwil – wenn sich die epidemiologische Lage nicht sehr stark verändert – diverse Fasnachtsanlässe stattfinden.

Bereits vier Wochen vor der Fasnacht werden die Fasnachtsfahnen und die Fasnachtsfiguren aufgehängt. Die öffentliche Hand, die Firmen und die Privatpersonen werden aufgerufen ihre Terrassen, Schaufenster, Vorgärten, Rabatten etc. fasnächtlich zu schmücken.

Der «Morgestreich» findet am Sonntag, 27. Februar 2022 zwischen 05.00 und 06.00 Uhr im alten Dorfteil statt. Das Fasnachtstreiben am Nachmittag soll innerhalb einer Sperrzone um den Dorfplatz von 14.00 bis 22.00 Uhr nach dem folgenden Motto möglich sein:

Jung und Alt isch goschtümiert – mit oder ohni Larve – im Dorf unterwägs:

Intrigiere, gässle, schränze, Dorfvärs brünzle oder eifach gniesse.

Mit dr Schwellemer Fasnachtsblagette 2022 am Revers bisch drby.

Für die FasnachtART gestalten Cliquen und Vereine zu einem selbstgewählten Dorfsujet fasnächtliche Installationen, welche an verschiedenen Standorten in Allschwil (Dorfplatz bis Wegmattenpark) aufgestellt werden. Vom Schmutzigen Donnerstag (24. Februar 2022, ab 17.00 Uhr) bis zum Aschermittwoch (2. März 2022, bis 17.00 Uhr) sind die fasnächtlichen Installationen zur freien Besichtigung ausgestellt.

Trotz den schwierigen Umständen ist die Wildviertel-Clique zuversichtlich, dass es in Allschwil gelingen wird, eine typische Schwellemer Fasnacht 2022 der anderen Art durchzuführen.

Wildviertel-Clique Allschwil

Kontaktperson

Adrian Butz, Obmaa Allschwiler Fasnacht

Tel. +41 79 343 34 24

E-Mail:

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Allschwiler-Fasnacht-2022.php>